
Ata da Reunião de Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Medicina Veterinária (Clínica 

e Reprodução Animal). Aos vinte e oito dias do mês de novembro de 2024, às 14:00 horas, o 

colegiado do Programa reuniu-se em sessão ordinária, realizada remotamente através do link 

https://meet.google.com/jtj-xixz-spa, sendo presidida pelo Prof. Felipe Zandonadi Brandão e 

secretariada pela senhora Stela Fracho. Compareceram à reunião os seguintes professores: Aline 

Moreira de Souza, Ana Maria Reis Ferreira, Marcelo Abidu Figueiredo, Naiara Zoccal Saraiva,, 

Yuri Karaccas de Carvalho e a representante dos discentes, Isabel Roussoulieres Não houve 

reunião por falta de quórum, mas o senhor Coordenador fez alguns comunicados: pediu aos 

presentes para ficarem atentos ao edital de bolsas PQ do CNPq, Universal, que foram prorrogados, 

e que o processo de autoavaliação está acontecendo. O senhor Coordenador informou que vai 

mandar um e-mail parra todos, perguntando se alguém tem um comentário a fazer sobre ao Edital 

PDSE, pois irá aprovar ad referendum devido ao prazo. Ele vai enviar e-mail para todos a dar um 

prazo até amanhã para responder, porque amanhã mesmo ele vai seguir com o documento para 

publicação, que a publicação no Boletim de Serviço da UFF. O senhor Coordenador perguntou 

se alguém queria fazer algum comentário e perguntou ao Prof. Marcelo Abidu se estava tudo certo 

para a qualificação do aluno Natan. A Profa. Aline perguntou ao senhor Coordenador se ele 

chegou a mandar algum documento ou e-mail sobre a questão do recurso da extensão, porque teve 

reunião com Alynne, mas ela não estava e ficou na dúvida se foi mandado e ela não viu. O senhor 

Coordenador falou que iria conferir, mas que achava que tinha mandado, e se não tiver mandado, 

ele manda, que ele vai redirecionar para o e-mail da Proppi com as orientações, e que acharam 

por bem pegar o valor total recebido será dividir pelo total de professores envolvidos. A Profa. 

Aline respondeu que deveria ter um prazo. O senhor Coordenador respondeu que sim, e que assim 

que terminasse a reunião, ele enviaria. Nada mais havendo para ser dito, eu, Felipe Zandonadi 

Brandão, lavro a presente ata, que assino. Niterói, 29/11/2024. Prof. Dr. Felipe Zandonadi 

Brandão 
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